
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

 

「夏の縁日フェスティバル」（7 月 27 日） 

 

天美商店街振興組合主催の「夏の縁日

フェスティバル」にお招きいただきまし

た。今年も、夏の天美地区を彩る祭典が

盛大に行われていまし

 市としても、地域のコミュニティをど

う図って行くのかということを課題と考

えており、高齢の方（本市では元希者と

呼びます）や幼い子どもたちに十分目が

行き届くようにしなければなりません。

そのためには、地域活動の中で、人が関

わり合い、協力し合うことが、何よりも大切であります。この積み重ねによって、皆さん

お一人おひとりの顔が見えるような地域づくりができるのだと考えて

 そういった意味からも、この「夏の縁日フェスティバル」が、これからも天美地区の夏

を彩る風物詩として、毎年開催され、ふれあいの輪を更に大きく広げられますようお願い

いたします。 

 暑い中、準備段階より、ご尽力をいただいた天美商店街振興組合をはじめ、関係各位の

皆さん、大変お疲れ様でした。 

た。 

います。 

 

。 

 

 

清水フリーバーズ全国大会の出場報告（7 月 26 日） 

 

清水フリーバーズの皆さんが、ティー

ボール全国大会への出場報告に来られま

した。

 皆さんの真っ黒に日焼けした表情を見

て一生懸命に練習に取り組まれたことが

想像できました。 

 全国大会では、存分に力を発揮し、良

い結果が得られることを期待しています

 



ドイツスポーツ少年団、訪問（7 月 26 日） 

 

南河内地区スポーツ少年団連絡協議会

による「日独同時交流」として、ドイツ

スポーツ少年団の方々が、訪問されまし

た。 

 南河内地域の名市町村でホームステイ

しながらプールや登山、空

様々な体験をされるようです。 

 本市

手交流など

が良き思い出の地となれば光栄で

 

 

 

す。

 

    

 

 

 

 

「第 47 回教育者研究会」財団法人モラロジー研究所主催（7 月 24 日） 

 

、健やかに育

 

財団法人モラロジー研究所主催による

「第 47 回教育者研究会」に出席しました。

 近年、児童虐待など、幼い子どもに対

する心の痛む事件が連日報道されており

ます。今、あらためて、子どもたち一人

ひとりが、将来への夢や展望をしっかり

と持って生きていくことができるよう、

社会全体が「子どもは地域の宝だ」とい

う意識で、子どもを見守り



む必要があると、私は考えております。 

 そして、子どもたちに命の大切さや、思いやり、優しさ、感謝の気持ちなど、「豊かな心」

を育てるために、学校・家庭・地域が一体

子育て支援の推進に努めてまいります。 

 今回テーマの「思いやりの心を育てる」という研究会は、本当に意義深いものであり

となって、道徳性や倫理観を培い、心の教育や

、

互いを感謝する心、思いやる心の輪がさらに大きく広がることを期待しております。 

原市倫理法人会設立 10 周年記念（7 月 23 日） 

、大変興味深

   

 

朝市クラブ」を見学（7 月 23 日） 

て生産さ

時期限定の枝豆とあり、大変

 皆さんには、今後も松原の地産地消の推進と地域の活性化に協力していただきますよう

お

 

 

松

 

 松原市倫理法人会設立 10 周年記念「特

別ナイトセミナー」に出席してきました。 

 当日は、松原商工会議所会頭の川西修

さんの記念公演があり、体験談を基にし

た経営理念や人材育成など

く聞かせていただきました。

 

 

 

 

 

「

 

7 月 23 日（金）、JA 大阪中河内松原主

催の「朝市クラブ」の出張販売が、市役

所市民プラザで開催され、見学してきま

した。 

 松原市内の農家の方々によっ

れた新鮮な旬の野菜や果物が販売されて

おり、私も枝豆を買いました。 

 早速、茹でていただきましたが、さす

がに、この

甘くて美味しかったです。ありがとうご

ざいました。 



お願いいたします。早朝より、お疲れ様でした。 

                              

防救助隊員を激励！（7 月 20 日） 

が決まり、

に十分留意

で、訓練の成果を遺憾なく発揮し、優秀な成績を勝ち取るよう期待しております。 

   

 

 

 

消

 

本市消防救助隊員が、第 39 回消防救助

技術近畿地区指導会への出場

報告に来てくれました。 

 火災をはじめとする救助・救急活動の

迅速かつ的確な対応が、常に要求されて

いる中で、如何にして市民の負託に応え

ることができるかどうかは、救助隊員の

日頃からの訓練による心身の鍛錬と技術

の修得にかかっています。救助隊員には、

日常の職務の遂行は勿論のこと、訓練技

術の練磨にいっそう精励していただきたい、ただし、事故のないよう安全管理

した上

 
 

 



こどもスポーツ中央大会（7 月 18 日） 

でほし

ならびに保護者の皆さんには、こども達の水分補給を始め、健康

と安全管理に十分注意を払っていただきますようお願いし、この大会が無事に成功するこ

とを祈念いたします。 

    

 

こどもスポーツ中央大会開催式に招待

いただいていたのですが、私は公務によ

り参加できなかった為、川西副市長へメ

ッセージを預け、代理出席をお願いしま

した。 

 スポーツをすれば、勝つチームがあり、

当然、負けるチームがありますが、こど

も達には、ミスを恐れることなく、勇気

を持って、力の限り試合を楽しん

い、勝っても負けても、夏休みのよい思

い出となるよう精一杯頑張ってください。 

 そして、大会の関係者

    

 

 

 

山崎製パン（株）大阪第二工場、お皿の贈呈式（7

製パン（株）大阪第二工場様より

皿につきましては、福

せ

ただきます。 

 本当にありがとうございました。  

  

月 14 日） 

 

山崎

お皿 7,200 枚を市へ寄付していただきま

した。 

いただきましたお

祉・教育の現場や防災備蓄等に利用さ

てい



         

 

 

 

 

 

 

 

府立大塚高校「全国高校総体」出場報告（7 月 14 日） 

 

府立大塚高校男子バレーボール部・陸

上部の皆さんが「全国高校総体」に出場

することが決まり、その報告に来られま

した。 

 市としても、市役所市民

断幕を掲げ、応援します。 

ロビーにて横

 優勝を目指し精一杯頑張って下さい。 

  

         

 

 

 

 



松原市企業人権協議会総会（7 月 9 日） 

 

松原市企業人権協議会総会に出席し、

挨拶させていただきました。

 本来、企業は営利を目的とする組織で

ありますが、最近では社会を構成する一

員として「企業市民」という観点から、

社会的責任や社会貢献が、たいへん重要

視されています。そのため、あらゆる場

面で人権に配慮していくことが基本と

ります。 

 これからも、人権を尊重し合える

 

な

まち

くりのためご協力をお願いします。 

夕の夜の「キャンドルナイト」（7 月 7 日） 

アートを開催していただ

により、本番には

問題等の地域活動に参加され、地域交流を深めていただきますようお願いいたし

ばら」の季節の風

詩として継続し、より一層発展することを心からお祈りいたします。 

 

づ

 

 

 

 

七

 

今年も「キャンドルナイト 2010」にお

招きをいただきました。主催の ecoo`s（エ

コーズ）の皆さんには、環境をテーマに

ペットボトル等を利用した素晴らしいイ

ルミネーション

いております。 

 当日、準備には顔を出させていただい

たのですが、急な公務

参加できませんでした。 

 ecoo`s（エコーズ）の皆さんには、今後

とも環境

ます。 

 そして、このイベントが更なる地域の活性化に繋がるとともに、「まつ

物



    
  

 

 

 

 

「社会を明るくする運動」決起大会・街頭啓発活動（7 月 1 日） 

 

「社会を明るくする運動」の決起大会

にて、挨拶をさせていただきました。そ

の後、各種団体の皆さんと一緒に松原駅

周辺にて街頭啓発運動を行ってきま

 明るい社会があってこそ、まちに活力

が生まれると思います。「日本一明るく元

気なまち」になるよう、市民の皆さんと

一緒に力を合わせていきたいと思います

のでよろしくお願いします

 本日は、暑い中、皆さんお疲れ様でし

した。 

。 

た。 

    


